



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Xóchitl Gálvez anunció en redes sociales su llegada a la madre patria para una visita en el marco de su promoción rumbo a las elecciones de este año. En su cuenta de X informó que “¡Llegué a Madrid! Tendré una agenda muy productiva llena de reuniones con migrantes, intelectuales y empresarios”.

Alguien que la dio la bienvenida es el ex-presidente Felipe Calderón, quien posteo en redes sociales que “Me dio mucho gusto saludar esta mañana en Madrid a mi admirada y querida amiga @XochitlGalvez. Abordó entre otras la problemática de educación, salud

y sobre todo inseguridad en México. Invitó a todos los mexicanos en el extranjero a registrarse para poder votar en estas elecciones. El plazo se vence este 20 de febrero”.

Claudia Sheinbaum visitó Sinaloa, desde donde compartió en sus redes sociales: “Un pedacito de mi corazón está en Sinaloa, porque Jesús es de aquí. Mañana comenzaremos una gira muy fructífera por este estado, por lo pronto, agradezco la calidad con la que me recibieron esta noche. Hasta mañana”.

Sobre el problema de agua, comentó en su cuenta de X: “Cuando fui jefa de Gobierno, usamos la ciencia con conciencia y pusimos en marcha diferentes acciones, en la Ciudad de México, para enfrentar la escasez de agua y mejorar la distribución en las zonas que más lo necesitan”. Jorge Álvarez Máynez respondió a los ataques de Morena en contra de Signa_Lab, al decir en su cuenta de X que “tanto el @ITESO como @Signa_Lab han acreditado profesionalismo y excelencia. Este ataque artero de Morena contra una institución académica seria y prestigiada los exhibe de cuerpo entero: no entienden que un partido es una entidad de interés público y se comportan como secta”.

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

El INE dio a conocer las instituciones encargadas de formular las preguntas para el primer debate entre candidatos presidenciales en este proceso electoral. Una de dichas instancias es Signa_Lab, espacio dedicado al análisis de los fenómenos de la comunicación digital en redes sociales, que es parte del ITESO.

De acuerdo al boletín del propio ITESO, se informó que esto se “aprobó por unanimidad” para que Signa_Lab “trabaje con la base de datos y la selección final de un

universo de 108 reactivos que surgirán luego de la convocatoria abierta a mayores de 13 años, a fin de que propongan preguntas para el debate en el que participarán los candidatos presidenciales”. Pero el dirigente de Morena, Mario Delgado descalificó al ITESO al decir que la directora de Signa_Lab tiene “una actividad de confrontación contra la 4T”, claro que sin presentar pruebas.

Eruviel Ávila está acercando a la candidata presidencial de Morena con comunidades religiosas, como lo dio a conocer en su cuenta de X: “Coincido con @ramirezcuellar: construir y reconstruir comunidad, es el objetivo que tienen en común los pastores evangélicos y el proyecto de la doctora @claudiashein”.

Juan Monreal, funcionario del Ayuntamiento de Fresnillo, Zacatecas, fue asesinado el pasado fin de semana, en un contexto en que se dan ese tipo de atentados en dicha entidad y cuando Catalina Monreal, hija del senador, se perfila como candidata de Morena para la alcaldía Cuauhtémoc en la capital del país.